

Brauerei Falken

Bierdosen wieder verschliessen

SCHAFFHAUSEN Bier aus einer Dose trinken, die sich wie eine Flasche Mineralwasser nach dem ersten Öffnen wieder dicht verschliessen lässt – dieses Konzept hält die Schaffhauser Brauerei Falken für so vielversprechend, dass sie Ende Juli ein neues Bier einer wiederverschliessbaren Bierdose in den Handel bringt. Laut Falken-CEO Markus Höfler zielt die Brauerei mit dem Produkt auf Konsumenten, die einen halben Liter Bier in mehreren Etappen trinken und keine Qualitätseinbusse beim Inhalt hinnehmen möchten. (rf.)

Mehr auf **Seite 11**

